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DEBATE
EL E S TA D O  DEL
M U N IC IP IO
El último día del presente mes y el 
primero de octubre son las jornadas 
señaladas para que el salón de 
sesiones sea el escenario del primer 
debate del Estado del Municipio. 
Dicho debate se desarrollará por 
primera vez porque es uno de los 
aspectos que trae consigo la Ley de 
Grandes Ciudades, pues marca la 
celebración de esta práctica todos los 
años de la legislatura a excepción de 
los que no se celebren elecciones. El 
alcalde José Francisco Rivas 
asegura que "la celebración del 
debate no es obligatoria este año, 
pero lo vamos a realizar porque creo 
de vital importancia que los grupos 
municipales y la ciudadanía debatan 
en profundidad sobre la realidad de 
Talavera". El debate lo iniciará el 
alcalde con un discurso, al que 
seguirán las intervenciones de los 
portavoces de los dos grupos con 
representación municipal y sus 
correspondientes réplicas. Una vez 
finalizado, los grupos presentarán sus 
propuestas de resolución que se 
someterán a votación en una sesión 
que se desarrollará el día siguiente.

DICE QUE NO HA RECIBIDO  APOYO ALGUN O

José M iguel C a m a c h o : “ Lago  se  
ha a u to p ro c la m a d o  ca n d id a to ”

El secretario general de los
socialistas talaveranos y también 
senador, José Miguel Camacho,

ha asegurado que Gonzalo Lago, 
actual presidente de la Junta Local del 
PP en la ciudad y portavoz municipal 
"se ha autoproclamado a si mismo 
como candidato a la alcaldía" y ha ido 
más lejos al afirmar que "no he oído a 
algún dirigente del Partido Popular decir 
que es el candidato, en cambio sí le he 
oído autoproclamarse en repetidas ocasiones". No obstante, el senador 
socialista ha mostrado a su respeto a lo que internamente realizan otras 
opciones políticas distinta a la que milita. Camacho, además, sostiene que "en el 
PSOE no tenemos que decidir el candidato, pues tenemos alcalde hasta el 29 
de mayo de 2011, por lo que son otros los que tengan que decidir el candidato". 
En la foto, Camacho con Rivas y García Page.

EL SERVICIO YA ESTÁ ADJUDICADO

E l ce n tro  de p an ta llas e s ta rá  
in sta lado  en unos cu a tro  m e se s
La Junta Local de Gobierno ha aprobado la adjudicación definitiva del 

proyecto de las instalación de pantallas de tráfico en distintas calles de la 
Ciudad de la Cerámica a la empresa Since, una vez que no se ha recibido en 
el consistorio alegación alguna. El portavoz municipal Tirso Lumbreras 
espera que "a finales de este año o, en su defecto, al principio del que viene

el sistema esté instalado". El 
período de tiempo para formalizar el 
contrato entre el Ayuntamiento y la 
empresa es de un mes y se han 
marcado otros tres para que se 
monten las catorce cámaras que se 
ubicarán en diferentes vías y el 
equipo necesario para que trasmita 
la señal al centro que estará situado 
en las mismas 
dependencias de la Policía 
Local.
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